

Jelang Ramadan, Kapolres Blitar Kota Silaturahmi ke Tokoh Agama

Sumartono - BLITAR.PUBLIKMERDEKA.COM

Mar 22, 2022 - 22:58



BLITAR - Kapolres Blitar Kota, AKBP Argowiyono berkunjung ke sejumlah tokoh agama di Kota Blitar, Selasa (22/3/2022).

Kunjungan Kapolres ke para tokoh agama untuk menjalin silaturahmi dan melaksanakan cipta kondisi menjelang Ramadan di wilayah hukum Polres Blitar Kota.

Kapolres kali pertama berkunjung ke kediaman Ketua MUI Kota Blitar, KH Abdul Karim Muhaimin.

KH Abdul Karim Muhaimin juga pengasuh Pondok Pesantren Putri Tarbiyatul Fallah di Jl Manggar Kelurahan/Kecamatan Sukorejo, Kota Blitar.

Dalam kunjungannya di kediaman Ketua MUI Kota Blitar, Kapolres didampingi Kapolsek Sukorejo, Kopol Slamet Pujiono dan Kasat Intelkam, Iptu Brahma Patria Giri.

Pertemuan itu juga diikuti tokoh agama Kelurahan Sukorejo, H Zubaidi, Penyuluh Agama Kelurahan Sukorejo, H Imam Muslim, Sekretaris Kelurahan Sukorejo, Stefani Yase serta beberapa staf dan santri senior Ponpes Putri Tarbiyatul Fallah Sukorejo.

Kapolres menyampaikan maksud kedatangannya untuk silaturahmi sekaligus menjaga Sitkamtibmas menjelang dan saat Ramadan.

Kapolres juga menyampaikan soal tetap Perlu memperhatikan dinamika pandemi Covid-29 yang belum berakhir.

Ketua MUI Kota Blitar, KH Abdul Karim Muhaimin mengucapkan terima kasih atas kunjungan Kapolres Blitar Kota.

Secara pribadi dan organisasi, KH Abdul Karim, mengatakan siap menjaga Sitkamtibmas jelang, saat dan pasca Ramadan.

Terkait dengan pandemi Covid-19, KH Abdul Karim akan membantu pemerintah untuk tetap memaksimalkan langkah-langkah pencegahan dan penanggulangan penyebaran Covid-19.

Usai dari rumah Ketua MUI Kota Blitar, Kapolres melanjutkan kunjungan ke kediaman Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Blitar, Rusdi Riyanto di Kemuning Kelurahan Plosokerep Kecamatan Sananwetan Kota Blitar.

Dalam kunjungannya, Kapolres didampingi Kapolsek Sananwetan AKP Wahyu Satriyo W, Kasat Intelkam Polres Blitar Kota Iptu Brahma.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga meminta Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Blitar ikut menjaga Sitkamtibmas menjelang Ramadan.
(Humas)